



まちのわだい



町内の主なできごとと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！

7/18



アスリート先生179 スポーツ教室

スポーツの楽しさ実感

道内の学校等にアスリートを派遣する事業「アスリート先生179」に忠類中学校が選ばれました。厚別アスリートアカデミー選任コーチの仁井有介氏を講師に陸上の実技講習が行われ、生徒43人が参加。良いスタートを切るコツなどの指導を受けました。



7/17



ゆり根の畑作体験

育てることの大変さ学ぶ

忠類中学校3年生が畑作体験として、忠類幌内の野坂農場でゆり根のつぼみ取りを体験しました。野坂哲章さんの説明後、畑へ一直線。二人一組になって作業し、中にはどちらが先に終わるか競争している生徒たちも。「大変だけど楽しい」と笑顔で話してくれました。



7/20



ライン引き体験学習

自分たちの手で！地域貢献活動

北海道技建株式会社が忠類中学校と協力して、菜の館ベジタ駐車場と忠類中学校駐車場のライン引きを行いました。

ハンドマーカで上手に引き終えた生徒に拍手が起こり、とても嬉しそうでした。「貴重な体験ができた」と笑顔で作業していました。



7/19



夏の交通安全旗波作戦

安全運転を啓発

夏の交通安全旗波作戦(町生活安全推進協議会主催)が札内地区の国道38号線沿で行われました。

女性ドライバー友の会、建設業協会、ロータリー会、ライオンズクラブ、警察等の連携で93人が参加し、安全運転をドライバーに訴えました。



～ケアの仕事について考える～ 映画「ケアニン」上映会

映画「ケアニン～あなたでよかった～」は、一人の新人介護福祉士が認知症の入所者と寄り添い、向かい合いながら成長する姿を通じて、自分らしく老いることの大切さや人と人との繋がりがやさしく描かれています。

介護現場で働く方や自宅で介護をされているご家族の方はもちろんのこと、介護に関心のある方など、是非、多くの方に見ていただきたいと思い企画しました。心温まる作品となっていますので、より多くの皆様のご来場をお待ちしています。

とき 10月11日(木) 午後7時～
(午後6時30分開場)

ところ 幕別町百年記念ホール 大ホール

story

大森圭(男性・21)は新人の介護福祉士。高校卒業後、これといってやりたいことがなかった圭は、漠然とした理由で介護の専門学校へ入学。卒業後、圭が働くことになったのは、郊外にある小規模介護施設。認知症の高齢者たちと上手くコミュニケーションが取れず、悩む日々が続くなか、圭が始めてメイン担当をすることになったのは、認知症の星川敬子79歳。試行錯誤しながらも、先輩スタッフたちの協力もあり、少しずつ敬子との関係性を深めていく。「なんとなく」で始めた介護の仕事に、いつしか本気で向き合うようになっていく圭だったが……。



入場無料・事前申し込み不要

問い合わせ先 幕別Care倶楽部事務局
(老健あかしや・☎55-4165)

～幕別町生活支援体制整備事業「町民向け講演会」～ 「住民主体の地域づくりによる助け合い活動」講演会

大雨や地震などの災害復旧活動において、住民同士の助け合い活動がクローズアップされている中、認知症高齢者や子どもの見守りも含めて、日頃からの地域での助け合い活動の大切さが広く認識されるようになってきました。本講演会は、全国で地域の支え合いづくりをサポートしている方を講師に迎え、全国各地の住民主体の助け合い活動の事例を紹介しながら、実践的に学びます。

◆とき 9月19日(土) 午後2時～午後5時
◆ところ 幕別町百年記念ホール 講堂
◆講師 池田昌弘氏
(NPO法人全国コミュニティライフサポートセンター理事長)
定70人 ¥無料 対住民主体の助け合いに興味のある方
期9月10日(日)まで
問・申 幕別町社会福祉協議会
(☎55-3800 FAX55-2115)

忠類ふるさと盆踊り大会



8月14日(土)に忠類ふれあいセンター福寿で、8月17日(金)に幕別町民会館前で盆踊り大会が開催され、たくさんの参加者で賑わいました。肌寒い中での開催となりましたが、子ども盆踊りや仮装盆踊りでは、工夫を凝らした仮装に扮した踊り手たちがやぐらを囲み、賑やかな音頭に合わせて踊りの輪を作りました。

会場周辺には出店が立ち並び、大会の最後には毎年恒例の餅まきやお菓子まきも行われるなど、会場に訪れた家族連れや子どもたちが夏の夜の楽しいひとときをすごしました。



幕別町夏祭り盆踊り大会

7/27



第21回ちゅうるい夏まつり 家族連れで賑わう

ちゅうるい夏まつり(町商工会忠類支部主催)が忠類コミュニティセンターで開催され、吹奏楽ライブなどで盛り上がりました。開始早々、子どもたちはお目当てのくじにまっしぐら。願いを込めて手にしたくじを神妙な面持ちで覗き込んでいました。



7/24



高校生講座 議会や選挙について学ぶ

幕別高校の2、3年生38人が役場を訪れ、議会や選挙制度について学びました。

初めに地方議会についての説明を受けた後、模擬選挙が行われ、実際の投票箱などを使用して実施。開票作業の説明も受けていました。



8/3



パークゴルフ用具工業会に感謝状 「はらっぱ36」の再開に向けて

パークゴルフ施設用品を寄贈していただいた、パークゴルフ用具工業会(新田潔会長)に対し感謝状を贈呈しました。

平成28年の台風被害により閉鎖していたパークゴルフ場「はらっぱ36」が、8月11日から使用再開となることに合わせ、ホールカップ108個、ホールピン36本、ホールピン旗36枚、コース内掲示板36基、カップ蓋72枚、木製OB杭980本を寄贈していただきました。

8/3



忠類保育所夏まつり

みんなの願い、叶いますように

忠類保育所夏まつりが開催されました。浴衣や甚平を身にまとった園児は、短冊で飾り付けた柳の木を囲んで元気よく七夕やアンパンマン音頭を踊りました。まつりのフィナーレ「ドッカン花火大会」ではスターマイン60連発などが打ち上がり、会場は大歓声でした。

